



ねんじゅうむきゆう

夢の実現のため、24時間、体や心を磨き、「生きる力」を育む。

宇城市教育長
平岡和徳

夢中になる

「目指すゴールのない者に進む道はない」

私が20年来、大津高校サッカー部のミーティング冒頭で言ってきた言葉です。大津高校に入って終わりではなく、ここから始まる夢が重要であり、1日1日をいかに過ごすかという「24時間のデザイン力」、夢に向かって休まずチャレンジし続ける「年中夢求」を説き続けています。ただやらされる練習から、主体的に参加する練習に変えていくこと。もつとうまく

なりたいと自ら工夫や努力を重ねて、そして夢中になること。子どもたちの「CAN NOT」を「CAN」に変える施策を、われわれ大人たちが一枚岩になって取り組んでいます。

サッカー部の練習は100分間

で、全てのセッションが一つのストーリーで成り立っています。「今日もあつという間の100分だけ」

心掛けていますし、土日には必ずゲームを行って、「あの練習があったから今日の成功につながったんだな」「あれをもう少しちゃんとやっておけば今日のミスは防げたな」と各人の課題発見・解決を促します。1人1人が自ら工夫・努力をして、夢中になる空間を提供できるような心掛けています。

夢中にならないと、変化の先の進化にはたどり着けません。私がこれまで出会った名指導者たちは、どなたも選手を夢中にさせるのが上手でした。選手たちが在学する千日間で「今日も1日頑張るぞ」「早く明日が来ないかな」という毎日をデザインすることが一番の理想だと思っ

※月刊誌「致知」2019年12月号より編集

はやり病への備えを

早いもので今年も2月に入りました。暦の上ではもうすぐ立春を迎えますが、春と言ってもまだまだ寒さが続いていますので、皆さんも体調管理には十分にお気を付けてください。

この時期は、空気が乾燥して風邪やインフルエンザなどが流行します。手洗いやうがいなどをこまめにして、事前に予防することが大切です。

特に受験生にとっては、人生の中で大きな節目の時期でもあります。これまでの努力を十分に発揮できることを願っています。

未来への新たな一歩

さて、1月12日には宇城市成人式が行われ、本市530人の皆さん

んが、新成人として新たな門出を迎えました。心よりお祝いを申し上げます。

新成人の皆さんは、真新しいスーツや華やかな振り袖に身を包み、懐かしい顔を見つけては思い出話に花を咲かせたり、写真を撮ったりとほほ笑ましい姿を見せていました。

成人式の趣旨は、「大人となつたことを自覚し、自ら生き抜こうとする青年を祝い励ますこと」です。

今、新たな一歩を踏み出した新成人には、これから幾度となく出会うかもしれない困難に、勇気を持って挑戦し続ける人になってほしいと思います。

本市のまちづくりも、明るい未来へと確実につなげていけるよう、新成人の皆さんをはじめ、市民の皆さんと一緒に、全力で取り組んでまいります。



ふとうふくつ

困難にあつてもひるまず、くじけないこと。

宇城市長
守田憲史

みんなのひろば

広報うき「ウキカラ」
グランプリ「熊日賞」を受賞!!

ヒロさん 小川町

心音、全国道場少年選手権大会第3位おめでとう!!

第63回熊本県広報コンクールでグランプリの「熊日賞」を初受賞。組み写真部門でも入選しました。

皆さんのおかげで、受賞できました。編集局一同

ひなたさん 熊本市

みてみて！すべり台もひとりで行けるようになったよ。

募集

みなさんからの便り、各コーナーの情報をお待ちしています

広報紙の締切

3月号 締め切りました

4月号 3月20日 必着

住所、氏名、電話番号、掲載希望号、コメントなどを記入の上、メール、FAX、郵送してください。詳しくはお尋ねください。

「ウキカラ」で
お店や会社を宣伝しませんか

規格 1 枠縦48mm×横90mm

掲載料 1 枠2万円

申込期限 発行日の1カ月前

申込方法 申込書と広告内容データを
持参・メール



〒869-0592(住所不要)
宇城市役所 広報係
☎(32)11111 FAX(32)22222
✉koho@city.uki.kumamoto.jp

便利だよ!



宇城市の情報をお届けしています

情報メール

災害時には防災無線の放送と同じ内容をお送りしています。

LINE@

ニュースダイジェストを配信中。毎週水曜にお届けしています。

Instagram

宇城市の魅力の世界へ発信。皆さんの投稿をお待ちしています。

マチイロ

スマートフォンで広報紙を読むことができるアプリです。